

# 福田南中学校だより

第 10 号

<校訓> 自主 練磨 敬愛

令和4年11月2日

## 備南東地区新人戦の応援、ありがとうございました。

9月24日（土）から開催された備南東地区中学校新人体育大会に、感染対策で無観客の競技もありましたが、たくさんの保護者の皆様に応援をいただきました。3年生が引退した夏以降、それぞれの部が1・2年生を中心練習や練習試合に励んできました。その成果を発揮すべく、新人戦に臨みました。どの部も懸命のプレーで頑張っていました。11月6日（日）から開催される県秋季大会へ出場する部は、さらなる活躍を祈っています。がんばれ、福田南中学校！



## 学校評議員会で意見をいただきました

9月29日（木）、本年度第1回目の学校評議員会を開催しました。小・中学校のPTA代表の方や、町内会長さん、主任児童委員さんなど、計12名の方に学校評議員をお願いしています。今回は10名の方の出席でした。学校側から、現在の中学校の様子をお伝えした後、「自転車通学時、交通ルールが守られていない生徒の様子が気になる」「子どもに夢や将来の理想の姿を思い浮かべせるような教育をしてほしい」など、貴重なご意見をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思います。

## 文化発表会を開催しました。

10月7日（金）、2年ぶりに文化発表会を行いました。各学年代表による堂々とした弁論、生徒会企画の写真でつなげるクラスの様子、いつもながら楽しい吹奏楽部の演奏、3年女子有志の元気いっぱいのダンス、先生有志による生徒との合同演奏、最後に3年生全員によるスキマスイッチの「ボクノート」の学年合唱を行いました。全校で楽しむことができた文化発表会でした。



## 避難訓練を行いました。

10月18日（火）、中間考査後、避難訓練を行いました。今回は火災に対する訓練でした。講話では、日頃の訓練をはじめに行うことが命を守ることにつながることを話しました。火災はあってはなりませんが、もしその火災に巻き込まれたとき、どういう行動をとるか、日頃から防災に関する知識を身に付けておいてほしいと思います。



## 3年生は芸術鑑賞会を行いました。

10月24日（月）、岡山シンフォニーホールの方々においでいただき、弦楽器や金管楽器などのすばらしい演奏を聞きました。「本物は違うなあ」と心から思いました。本格的なクラシックやなじみのある曲を聴きました。原田先生の聴衆を包み込むような音色の演奏があったり、「バイオリンを体験してみよう」のコーナーでは2人の生徒と中川先生が初めてバイオリンの演奏を披露したりして、鑑賞会を盛り上げてくれました。生徒の皆さんのが聴く態度もとてもよかったです。

